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Ensemble nous nous réjouissons dans notre évolution,  

nous avançons dans notre itinéraire ; 
Nous nous adonnons sans répit à l’apprentissage spirituel ; par nous-mêmes, 

nous avançons et traversons tout. 
Dans la vie terrestre et la Voie spirituelle, notre Âme-véritable se perfectionne spirituellement  

et s’éveille ; 
Nous jouissons des distractions organisées dans l’ordre ;  

nous vivons dans la paix et la quiétude. 
 
 

Avec équanimité, nous nous adonnons à l’apprentissage spirituel sans nous ennuyer ; 
Ensemble, nous construisons ; nous ressentons la quiétude et l’harmonie. 

En réduisant les distances, les horizons ne paraissent plus éloignés ; 
Nous venons tous ici pour nous réunir et nous sommes débordants d’amour. 

Nos cœurs humains sont épanouis et brillent comme un miroir ; 
Nous pratiquons pour nous éveiller et nous ouvrons un chemin pour nous distraire. 

Tout le monde vit dans un site de réjouissance ; 
La vie terrestre étant une situation provisoire, nous promettons en notre cœur 

de nous perfectionner spirituellement. 
De retour de notre voyage dans l’ordre, 

Nous nous éveillons dans notre Âme lucide ; nous nous améliorons  
et nous nous perfectionnons spirituellement toujours. 

 
 

Les sites élégants s’agrandissent de jour en jour ; 
Le cerveau des hommes lucides les crée à la place des sites célestes. 

Les êtres de la terre ne tarissent pas d’éloges ; 
Ils vivent dans la joie en promettant de créer une brillante vie civilisée. 

Le pratiquant spirituel s’éveille sur son Itinéraire ; 
Dans l’heureuse opportunité karmique que Dieu nous accorde dans Sa grâce 

pour nous sauver, nous nous corrigeons, nous nous soucions 
de nous perfectionner spirituellement. 

De retour à la maison, nous nous éveillons à la connaissance ; nous ne sommes pas 
en proie à l’aveuglement. 

La vie terrestre est une situation provisoire ; nous voyageons paisiblement 
et nous pratiquons la Contemplation-Méditative. 

De nous-mêmes, nous nous éveillons à la connaissance ; nous ne sommes plus 
en proie à la folie ; 

Nous pratiquons avec notre vraie valeur intrinsèque ; nous ne causons pas d’ennuis 
à notre for intérieur. 

 
 

   Respectueusement, 

   Vĩ-Kiên 
 

      (C.d.T. : T.Q.T.) 
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Chers amis,  

Aujourd'hui, d'heureuses circonstances prédestinées nous réunissent de nouveau 

ici. Nous vivons dans la joie collective et dans l'union des consciences pour la paix. 

Pourquoi parlons-nous d'union des consciences ? Cela signifie que lorsque nous 

comprenons quelque chose, nous la recevons afin de pratiquer, d'avancer et d'apporter 

notre contribution.  

 

Chacun de nous a un bon souhait. Tous ont souffert et de là ont cherché une voie 

d'issue qui leur apporte leur propre équilibre. En fin de compte, sur terre, seul le cerveau 

compte. Or s'il n'est pas équilibré, il est illusoire de parler des Immortels et des 

Bouddhas. Cela concerne le perfectionnement spirituel dans la sérénité de l'âme qui 

évolue. Le corps charnel ne peut pas suivre. C'est pourquoi, nous avons l'heureuse 

circonstance prédestinée de comprendre et voir que l'être humain possède un cerveau 

perfectionné dans les moindres détails. Nous prenons conscience que le cerveau humain 

possède une sphère plus pure et légère. Nous avons une âme. Lorsque le supérieur parle, 

les subordonnés écoutent et vice versa, ils ne se trahissent pas mutuellement. Ils 

persévèrent dans la pratique du perfectionnement spirituel pour évoluer.  

 

Aujourd'hui, la base de la civilisation a progressé, la matière a progressé, notre 

cerveau a progressé et continue de progresser. Nous avons constaté que seuls, nous 

n'avons pas pu réaliser toutes les choses, mais qu'ensemble, les êtres humains les ont 

réalisées. Les cerveaux ont collaboré et les ont réalisées. Les choses réjouissantes que 

vous voyez ici ne sont pas faciles à obtenir. Ce lieu public où le va-et-vient est intense et 

où le service est impeccable, est dû à la collaboration des cerveaux. C'est le côté 

merveilleux et subtil de Dieu qui vous a fait voir clairement que son pouvoir et sa 

capacité sont omniprésents. Sa bonne pensée a oeuvré pour ses enfants qui, d'un lieu de 

divertissement et de festivité, pratiquent afin de revenir à leur propre connaissance juste. 

Tout est seulement entre ses mains. En voyant clairement ceci, nous respectons Dieu 

davantage. Plus nous respectons Dieu et plus nous pensons à Lui, plus nous pensons à 

notre âme.  

 

Chaque nuit, nous nous efforçons d'invoquer les six mots mantriques et nous nous 

appliquons à pratiquer. Pour quoi faire ? Pour rétablir l'équilibre, abandonner les 

perturbations, développer le coeur de compassion afin d'être riche en pardon, en amour 

et de construire pour tous.  

 

A tout moment, chacun de nous assis dans cette salle, a une bonne pensée. Nous 

vivons ici pour apprendre et évoluer. Nous voyons que notre corps est provisoire, n'est 

pas vrai. Toutes choses dans cette vie relèvent de la non-existence. Que l'on soit tel ou 

tel monsieur, que l'on possède tel ou tel titre, finalement, nous sommes sur la voie 

spirituelle seulement pour évoluer. Dans le cas où un adepte spirituel ne pratique pas 

pour se développer, se donne un titre, crée des profits, finalement la loi du karma ne 

l'autorise pas à agir ainsi.  

 

Nous avons vu que le chemin est épineux. Si nous le voyons clairement et que 

nous sachions comment avancer, les épines n'existent plus. Avancez tout droit avec 

détermination. Voyez-vous les véhicules circulant dans la rue ? Chacun porte une 

marque mais chaque marque possède sa propre capacité. Finalement, ils arrivent tous à 
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leur but, leur lieu de destination. C'est pareil pour nous sur cette terre. Tous nos frères et 

soeurs ont une capacité de prise de conscience, évoluent d'eux-mêmes et comprennent 

d'eux-mêmes leur propre chemin d'avancement. Avec quoi le prouve-t-on ? Vous 

pénétrez dans ce lieu où vous vous sentez agités. Puis petit à petit, vous vous promenez 

d'un endroit à un autre. A la fin, vous comprenez. Après avoir compris, vous rassemblez 

ces connaissances, vous dites : “ Oh ! Le cerveau humain est vraiment merveilleux ! ”. 

Il a pu concevoir de si belles architectures pour nous servir. Pour quoi faire? C'est sa 

capacité de contribution à notre évolution et à l'établissement dans le calme de notre 

conscience.  

 

En arrivant ici, nous nous sentons très calmes. Nous ne manquons d'aucun élément 

de confort. C'est en ne manquant d'aucun élément de confort que nous ressentons 

cognitivement la capacité de Dieu. Il aime énormément ses enfants et leur a donné de 

nombreuses bonnes opportunités pour qu'ils comprennent et progressent. Ce n'est pas 

pour comprendre puis s'entretuer. Une fois qu'un adepte spirituel est parvenu à la 

compréhension par la pratique, il doit se résigner au maximum, s'abaisser pour servir les 

autres. II ne faut pas, après avoir réussi, devenir orgueilleux, prétentieux, écraser et 

mépriser les autres: c'est une voie erronée. Ce n'est pas juste. Une personne cultivée, 

ayant fait beaucoup d'études, s'aperçoit qu'elle est ignorante. Une personne ignorante 

venant juste de faire des études, pense qu'elle a un bon niveau. Ces choses existent dans 

ce monde. C'est pourquoi, les personnes ayant poursuivi des études supérieures ne 

parlent pas à haute voix. Elles ont beaucoup étudié mais parlent peu, de façon simple 

pour chercher à comprendre et être gaies avec tout le monde.  

 

Si nous nous adonnons beaucoup à la pratique du perfectionnement spirituel et que 

nous nous tournions réellement vers la sérénité, nous ne sommes pas coléreux, nous ne 

nous attristons pas sur notre sort, nous ne sommes pas intransigeants et nous ne 

déformons pas la vérité. La vérité est la vérité. Nous ne pouvons pas la déformer.  

 

A cette occasion, nous avons la chance de méditer ensemble pour comprendre que 

notre cerveau possède un bloc d'énergie ronde que personne ne peut déformer. La vérité 

est la vérité. Vous avez eu l'occasion de mener la vie de perfectionnement spirituel et 

de vous intégrer dans le bloc du Vô Vi. Vous avez pratiqué, vérifié toutes les choses.  

 

Chaque année, au seuil du congrès international, se manifestent des excitations, des 

dénigrements et des actions perturbantes, toutes sortes de problèmes. Mais finalement, le 

Vô Vi, c'est le Vô Vi. Il ne vole rien à personne. Nous faisons le voeu de pratiquer, 

d'avancer et de nous réunir. Nous faisons le voeu de nous réunir et nous ne sommes 

dirigés ni poussés par personne. Avant d'aller au congrès international, vous avez 

entendu dire du mal du congrès : “ Il ne sera pas bien, il ne sera pas réussi ”. Mais 

finalement, en arrivant, avez-vous vu ? Tout vous aide à comprendre. Nous devons 

écouter et comprendre pour être civilisés.  

 

Puis, en plus de cela, vous possédez l'ascèse spirituelle. Assis dans un endroit 

agité, vous pratiquez la contemplation méditative, vous vous apercevez que le bloc de 

sérénité a oeuvré énormément pour les gens agités, les a aidés à revenir à l'ordre. Les 

gens ordonnés sont des gens sereins.  

 

Chaque nuit, en pratiquant la respiration cyclique sans rétention de souffle, vous 

amenez en vous le souffle originel du Ciel et de la Terre pour développer votre principe 
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conscient, ouvrir votre esprit. Votre conscience est ainsi lucide et votre esprit clair. C'est 

la source de vie de la conscience spirituelle. Chacun de nous se donne la peine en 

fournissant beaucoup d'efforts de pratiquer le perfectionnement spirituel. Nous voyons 

que nous ne devons pas gaspiller ces efforts, nous délaisser, nous orienter vers 

l'extérieur, rivaliser avec les autres, raconter des ragots, inventer des histoires et parler 

des choses qui n'existent pas.  

 

Avec la pratique, nous pouvons vérifier que notre organisme ainsi que notre 

conscience spirituelle sont en bonne santé. Votre esprit est vaillant. Chaque nuit, vous 

vous appliquez à pratiquer. Alors, vous parvenez facilement à laisser tomber les affaires 

mondaines. Les gens ont un caractère difficile car les affaires mondaines sont incrustées 

dans leur système nerveux, depuis le cerveau jusqu'aux viscères et aux membres. Elles 

sont dissimulées à l'intérieur à notre insu. Lorsque nous nous fâchons contre quelqu'un, 

c'est enregistré dans notre système nerveux. Parfois, lorsque la colère est trop intense, 

elle circule jusqu'au foie, au cerveau. Nous devons la dégager. Nous devons persévérer 

dans la pratique du perfectionnement spirituel pour pouvoir la dégager. Si nous ne 

persévérons pas dans cette pratique, ces enregistrements nous induisent en erreur, nous 

rendent de plus en plus perturbés et nous ne progressons plus.  

 

Vous avez l'opportunité de venir ici pratiquer la contemplation méditative. Vous 

vous regardez mutuellement. Les uns venant de l'est, les autres venant de l'ouest 

s'associent et voient que les cerveaux sont semblables. Rien qu'en regardant le visage 

d'une personne, nous pouvons savoir si elle pratique ou ne pratique pas. Nous pouvons 

également reconnaître les gens qui profitent du dharma et nous pouvons comprendre 

davantage les gens sereins. Leur vertu de résignation apportera la paix, la joie, une aide à 

tout le monde. Chaque nuit, nous pratiquons, cela n'est pas du gaspillage. N'espérez pas 

vous prendre pour un Bouddha, un Immortel, un roi en vue de maltraiter les autres. Il ne 

faut pas le faire. Même un roi a abandonné son trône pour mener la vie de 

perfectionnement spirituel, alors à quoi cela sert-il, pour nous, pratiquant spirituel, d'être 

roi ? Nous nous nuisons seulement. Grande est la barque, grandes sont les vagues. 

Finalement, nous ne sommes pas tranquilles. Quant au Vô Vi, il ne cherche pas à vous 

racoler. Tout se constitue naturellement comme cela. Nous nous conformons à la voie 

spirituelle. Nous pratiquons dans le naturel et la candeur. Nous ressentons cognitivement 

ainsi pour progresser.  

 

Vous êtes constitués dans le naturel et la candeur, sur cette terre. Puis vous menez 

la vie de perfectionnement spirituel dans le naturel et la candeur. Alors votre système 

nerveux et votre cerveau se développeront, retourneront au principe du naturel et de la 

candeur. A votre naissance, vous étiez dans le naturel et la candeur. Maintenant, vous 

êtes reliés à toutes sortes d'agitations. Vous vous divisez en clans, vous formez des 

groupes et vous vous rendez malheureux mutuellement, vous créez l'insécurité sur cette 

terre en provoquant des guerres. La mécanique céleste agit très fort pour vous faire voir 

clairement que le manque de solidarité, les querelles, les massacres mutuels ne vous 

permettent pas d'évoluer.  

 

Aujourd'hui, nous sommes assis ici pour nous réjouir mais demain tout s'écroulera 

et il ne restera plus rien. Nous avons beaucoup vu. La mécanique céleste change 

continuellement, sans répit pour aider les gens sur terre. Et nous prenons conscience que 

l'âme provient de la non-naissance, de l'indestructible. Elle évolue dans n'importe quel 

domaine. Qu'elle soit dans un corps humain ou dans un corps d'animal, elle doit évoluer 
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selon les changements de la mécanique céleste. Même si elle ne veut pas accepter, elle 

doit accepter pour pratiquer et avancer. Nous ne pouvons pas dire qu'en connaissant tel 

ou tel monsieur, nous serons sauvés. Nous ne pouvons pas dire que nous connaissons tel 

ou tel Bouddha, Ils ne peuvent rien faire. La loi, c'est la loi. Que ce soit dans la sphère 

d'énergie ou dans la sphère de la matière, la loi, c'est la loi. Nous ne pouvons la modifier.  

 

Nous vivons dans la foi. Certains croient au Seigneur et vivent leur foi dans le 

Seigneur, croient en Dieu et vivent leur foi en Dieu, croient en Bouddha et vivent leur 

foi en Bouddha. C'est la libération. Si l’on se nomme Bouddha et qu'on entre en conflit 

avec les autres, cela signifie qu'on ne s'est jamais libéré. C'est la racine de quelqu'un qui 

désire faire de la politique et crée ainsi la souffrance à tous. Il n'y a pas d'issue.  

 

Devant nos yeux, nous avons appris tant d'expériences. L'histoire a connu 

combien de conflits, finalement, qu'ont ils généré? Ils ont généré des chagrins sans 

issue. Quoi que les gens fassent, ils n'ont pas d'issue. Quelle que soit leur lutte, ils n'ont 

aucune issue. Finalement, ils doivent partir les mains vides.  

 

Nous luttons pour gagner de l'argent et finalement nous repartons les mains vides. 

Les milliardaires vivent plus malheureux que les pauvres. Les pauvres se nourrissent et 

dépensent en fonction de ce qu'ils possèdent. Ils ne peuvent pas faire plus. Quant aux 

riches, en mangeant un bol de riz, ils se préoccupent des centaines de bols autour d'eux. 

Ils sont très malheureux. Les riches ne sont pas heureux.  

 

Nous voyons que la pratique du perfectionnement spirituel nous apporte le 

bonheur. Chaque nuit, nous pratiquons la respiration cyclique sans rétention de souffle 

pour développer notre for intérieur, notre conscience interne afin de comprendre nos 

propres entités viscérales, notre organisme, notre propre potentiel originel inhérent à 

nous-mêmes, notre provenance et notre destination.  

 

Chaque jour, nous recevons l'éducation de Dieu et des Bouddhas qui aident notre 

corps et notre âme. Notre corps charnel est un microcosme, est un autel sur lequel nous 

présentons les offrandes envers Dieu et les Bouddhas si nous sommes sincères.  

 

Vous devez respecter Dieu et les Bouddhas pour pouvoir aimer l'humanité. Si vous 

oubliez Dieu et les Bouddhas, vous entretenez des doctrines subversives, vous vous 

provoquez mutuellement et vous vous nuisez mutuellement. En quoi cela est-il utile? 

D'existence en existence, vous vous nuisez mutuellement, vous entrez en conflit, vous ne 

pouvez rien faire. Finalement, vous rejoignez le vide. Toutes les choses sur terre relèvent 

du vide. Vous voyez clairement l'orientation des études et du perfectionnement 

spirituels. En fin de compte, notre système nerveux, notre cerveau, nos membres 

enregistrent les bonnes comme les mauvaises choses de l'extérieur vers l'intérieur. Or 

nous-mêmes, nous sommes le maître serein; notre âme est le maître serein mais elle ne 

comprend pas sa propre capacité pour aider l'intérieur à se débloquer et à progresser vers 

la sérénité. Développer son intérieur, c'est être serein. Lutter à l'extérieur, c'est causer 

des perturbations à son for intérieur. Qui pouvons-nous guider? C'est pourquoi, en pra-

tiquant chaque nuit, nous développons notre for intérieur ; c'est donc revenir au domaine 

de sérénité afin de ressusciter les moments de sérénité perdus depuis tant d'existences. 

Maintenant, nous menons la vie de perfectionnement spirituel pour revenir à la sérénité. 

Nous sommes infiniment joyeux et tranquilles.  
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Pourquoi ne regardez-vous pas la scène de la vie terrestre pour développer votre 

intérieur ? Sur terre, maintenant, la matière évolue. C'est l'énergie qui évolue sans répit. 

Chaque année, vous constatez des changements. Votre microphone de cette année est 

différent, celui de l'année prochaine sera encore différent. Il s'agit toujours de l'énergie 

électrique mais elle se développe et revient à une structure plus ordonnée qui est plus 

sensible, plus compacte, plus petite, plus communicative. L'avons-nous à l'intérieur de 

nous-mêmes? Oui, nous l'avons. Mais pourquoi n'utilisons-nous pas le souffle originel 

de l'univers cosmique pour nous améliorer afin que tout soit en phase avec l'état de 

développement de la matière comme celui de la conscience spirituelle, avec celui de la 

vie terrestre comme celui de la vie spirituelle? Vous pratiquez le dharma du Vô Vi, 

l'exercice de la concentration de l'énergie spirituelle, la respiration cyclique sans réten-

tion de souffle, la contemplation méditative. Nous menons parallèlement la vie terrestre 

et la vie spirituelle. Vous devez prendre conscience de cela clairement. Si vous pratiquez 

machinalement sans prendre conscience, ce n'est pas juste. Vous devez prendre 

conscience de cela clairement.  

 

Nous menons la vie de perfectionnement spirituel pour rétablir l'ordre en nous. Plus 

nous sommes ordonnés, plus nous comprenons le Monde d'En Haut. Plus nous 

comprenons le Monde d'En Haut, plus nous sommes lucides et corrects. Lorsque nous 

disons un c'est un, deux c'est deux. Nous ne disons pas n'importe quoi. Nous ne rejetons 

pas la faute sur quiconque. Le coeur agit, le corps subit. Il faut évoluer vaillamment dans 

la sérénité pour être un adepte du Vô Vi. Finalement, nous devons revenir au Vô Vi. 

Quel que soit le dharma que vous pratiquez, finalement, vous devez revenir au Vô Vi. Si 

vous ne revenez pas au Vô Vi, vous ne pouvez pas jauger votre évolution et le 

développement de votre coeur de compassion. Si vous parvenez à développer votre 

coeur de compassion et à éduquer les entités viscérales, alors la base de votre 

microcosme sera en paix. Et nous prendrons conscience que la grande compassion nous 

aide depuis de nombreuses existences. Nous nous sommes aperçus que nous nous som-

mes trompés depuis plusieurs existences et non pas depuis cette existence. Cette 

existence est insignifiante, nous avons vécu tant d'autres existences dans l'erreur. Nous 

avons été fourbes, cruels. Aujourd'hui, vous commencez à peine à vous épanouir. 

Persévérez dans la pratique de la vie de perfectionnement. Ne soyez pas préoccupés par 

des rivalités insensées et nuisibles à votre âme et à votre corps dans l'avenir. Il s'agit là 

de l'orientation vers le bas et non pas de celle vers le haut. Lorsque vous vous dirigez 

vers le haut, vous développez votre âme et votre corps jusqu'à l'infini et vous progressez 

vers la voie du milieu. Puis vous vous intégrez dans la sphère des Bouddhas. Alors, vous 

comprendrez vos propres erreurs.  

 

Gardez le calme pour avancer dans la pratique et rien ne sera compliqué. La vie 

terrestre est provisoire, par conséquent elle est compliquée, mais elle est provisoire et les 

complications aussi sont provisoires et ne peuvent pas être éternelles. Causer des 

complications à autrui est aussi provisoire. Les ruses et les cruautés sont également 

provisoires. C'est pourquoi les pratiquants spirituels parvenus à la pureté et à la légèreté 

aiment toujours ceux qui sont égarés, se sont trompés de chemin. Le Monde d'En Haut 

attend toujours le moment opportun pour éclairer ces derniers afin qu'ils s'éveillent, 

progressent et pratiquent d'eux-mêmes, soient plus corrects, évitant ainsi les situations 

malheureuses. Plus ils sont rusés, plus leur corps est perturbé, leur corps physique ne 

peut pas être tranquille, les maladies se déchaînent. La loi divine est très sévère et très 

équitable. Celui qui commet des erreurs doit en subir les conséquences; celui qui 

s'oriente vers la sexualité sera attiré vers le bas. Sa conscience spirituelle ne peut pas se 
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développer; il parle à gauche, à droite. Finalement, il ressent son incohérence. Il ne peut 

pas progresser.  

 

Vous devez prendre conscience clairement de votre propre capacité existante, 

accepter de pratiquer sérieusement dans l'ordre, développer le coeur de compassion 

pour savoir qui est Dieu. Vous ne devez pas abuser du nom de Dieu et l'appeler à tout 

moment pour Lui ordonner d'être à votre service comme un coolie. Vous ne devez pas 

invoquer le nom de Dieu à la moindre occasion. Avez-vous le coeur de mener la vie de 

perfectionnement spirituel? Avez-vous un bon niveau de développement? En pensant à 

Dieu, vous pouvez vous harmoniser et lorsque vous vous harmonisez, alors Dieu vous a 

déjà aidés. Certains ne comprennent pas à fond le potentiel de Dieu mais l'appellent 

toujours. Certains ne comprennent pas à fond le potentiel de Bouddha mais l'appellent. 

Pour quoi faire ? Pour masquer les yeux des gens. Les yeux des hommes sont 

provisoires mais leur conscience examine et comprend. Vous ne pouvez pas appeler 

Dieu et Bouddha de cette façon insensée.  

 

Vous devez vous appliquer avec sincérité à vous perfectionner, à pratiquer, à vous 

développer. Vous devez ouvrir votre principe conscient d'harmonie, aimer et pardonner 

pour voir clairement votre propre capacité d'évolution. Ne pensez pas que vous êtes 

Bouddha et que vous pouvez en profiter pour nuire à qui vous voulez, tuer qui vous 

voulez et emprisonner qui vous voulez. Cela ne peut pas se faire. Ne pensez pas que 

vous êtes Dieu et que vous pouvez tuer n'importe qui. Ce n'est pas comme cela. Il faut 

toujours se référer à la balance de la justice. L'être humain nuit à lui-même, personne ne 

lui nuit. Nous nous nuisons puis nous rejetons la faute sur autrui. Il est déconseillé d'agir 

ainsi. Vous devez vous éveiller, marcher et progresser par vous-mêmes pour comprendre 

clairement la voie d'avancement par soi-même.  

 

Aujourd'hui, vous revenez ici vous réjouir dans la paix, méditer ensemble; vous 

assimilez ce que vous voyez, ce que vous entendez. Votre flux d'énergie est en train de 

s'élever, est rapide, léger, lucide, juste, éclairé; il n'est plus agité. Les affaires de la vie 

terrestre ne sont que rivalités. Vous vous promenez dans la rue et vous voyez beaucoup 

d'enseignes. Elle sont toutes différentes. Cela, c'est se nommer, mes chers amis. Les 

enseignes sont toutes belles. Aucune n'est laide. Finalement, quelle que soit l'enseigne, 

elle est seulement au service des autres tandis que la voie ne sert que pour votre 

avancement. Les noms sont factices. Aujourd'hui si les affaires marchent, on monte les 

enseignes. Demain si elles ne marchent plus, on les descend. Les noms sont factices,la 

voie est la voie du perfectionnement spirituel.  

 

Dans la vie, vous vous déplacez d'un endroit à un autre, c'est pénible. Dans la 

pratique de cette méditation, au début de votre parcours, vous étiez perturbés puis vous 

avez pratiqué l'exercice de la respiration cyclique sans rétention de souffle, la respiration 

omphaloscopique et vous vous êtes établis progressivement dans le calme, et vous 

ressentez peu à peu que la voie est la voie de perfectionnement spirituel. Cela se 

débloque par-ci par-là puis se concentre pour constituer une conscience cognitive lucide. 

Cette dernière vous donne le moyen de servir les autres. Une fois lucides, vous acceptez 

de fusionner avec toutes les actions et réactions et vous servez les autres. Si vous n'avez 

pas l'esprit de service, votre maison ne peut pas avoir un joli jardin fleuri. Vous acceptez 

la fraîcheur et la beauté indestructibles des transformations karmiques et des naissances 

successives que le Ciel et la Terre vous ont accordées.  
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Chaque nuit, vous pratiquez la contemplation méditative, vous recevez le 

souffle originel du Ciel et de la Terre; lorsque vous faites la respiration cyclique sans 

rétention de souffle, le souffle originel accordé par le Ciel et la Terre guide votre 

évolution. Votre âme sera légère comme le souffle originel et vous pouvez aller où 

vous voulez. Vous vous déplacez non pas pour détruire mais pour apprendre. Et si 

l'occasion se présente, vous sauvez les autres et vous leur apportez une bonne 

influence. Vous ne vous déplacez pas pour créer un pouvoir, pour intimider et 

effrayer les gens terrestres. Vos visions vous concernent. Les affaires des autres sont 

les leurs. Ils ne voient pas certaines choses mais voient d'autres choses. Chacun a des 

liens karmiques différents. Pourquoi monsieur A doit se marier avec madame B ? 

Monsieur B avec madame C ? Ils sont différents, ne se ressemblent pas. Leur 

évolution est différente. L'existence de chacun est différente. Leur vie est différente 

et leur mort l'est également. Si votre coeur s'élève spirituellement, votre mort est 

différente; si votre coeur est rempli de rivalités, votre mort sera difficile, votre 

sommeil est également difficile, perturbé. En rêvant, vous dites des bêtises. Cela 

prouve que votre système nerveux est perturbé. Si vous êtes sereins, vous avez une 

séance de méditation et un sommeil tranquilles. Ainsi vous pouvez vous contrôler.  

 

On ne prône pas des doctrines subversives; on ne dit pas n'importe quoi. On 

avance des choses et on se rétracte après; c'est complètement faux et c'est comme si 

on gifle notre propre bouche. C'est déconseillé. Les lèvres, la bouche, la voix, vous 

les avez empruntées à Dieu. Vous ne devez pas les utiliser à mauvais escient. La loi 

existe. En commettant des erreurs, vous vous nuisez seulement.  

 

Vous vous réjouissez dans cette nuit de méditation pour débloquer toutes les 

contrariétés refoulées dans votre for intérieur. Réjouissez-vous dans la sérénité et 

demain nous serons plus lucides pour reconnaître et comprendre ce que nous voyons 

devant nous. Nous le voyons clairement, nous l'apprenons et nous le ramenons pour 

apporter notre contribution à la communauté dans l'avenir. Malgré tout, bien que la 

vie soit provisoire, nous avons besoin de la matière pour vivre, nous devons 

apprendre tout ce qui est bien chez les autres pour le redonner en contribution à notre 

communauté. Les gens auront de meilleurs moyens. Autrefois, ils devaient s'exercer 

jusqu'au niveau d'Immortel pendant de nombreuses années pour pouvoir traverser un 

fleuve. Aujourd'hui, avec quelques sous, vous arrivez à traverser un fleuve. Vous 

cherchez à comprendre pourquoi avec quelques sous, vous pouvez traverser un 

fleuve. C'est une bonne chose pour que vous puissiez apprendre. Vous apprenez avec 

le livre sans écriture. Vous regardez, vous voyez, vous comprenez, vous connaissez. 

De retour chez vous, vous vous réorganisez étape par étape, pour que tout soit 

ordonné.  

 

Nous méditons ici, nous apprenons beaucoup de choses, dans les situations les 

plus perturbantes, dans les gains et les pertes des jeux les plus perturbants, mais nous 

sommes toujours sereins et gardons toujours la même voie pour évoluer vers la 

conscience spirituelle. Nous ressentons cognitivement la paix. Dieu a accordé à 

chacun de nous l'occasion de nous réunir, de méditer dans un cadre luxueux et 

magnifique. Nous remercions infiniment Dieu. Nous devons nous rappeler que l'eau 

que nous buvons a une source. A tout moment, nous devons voir que tout a une 

racine. N'essayez pas de lutter ni de gagner pour ainsi perdre votre racine. Vous 

venez ici pour apprendre la voie spirituelle et non pas pour chercher à gagner. Si 

vous cherchez à gagner, vous ne pouvez être que perdants. Comment pouvez-vous 
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chercher à rivaliser avec Dieu ?  

Eveillez-vous pour seulement évoluer dans le cadre serein que Dieu vous a 

accordé. Vous devez bien méditer, entrer en extase mystique, bien pratiquer. Si, 

cette nuit, vous pratiquez bien la méditation, demain vous aurez de bonnes prises de 

conscience dans votre cerveau. Après quelques jours de congrès, nous retournons 

chez nous, nous avons pu rassembler beaucoup de bonnes choses pour que nos 

proches s'aperçoivent que dans cette ère civilisée, la matière s'est transformée en 

forêt subtile et perfectionnée. Autrefois, le Bouddha Cakya-Mûni pratiquait dans la 

forêt, les gens affluaient vers la forêt. Aujourd'hui, nous menons la vie de 

perfectionnement dans ce marché ici-bas qui est aussi une forêt. Il n'y a rien de 

changé. On a pu transformer la forêt vierge en un site ordonné. On a créé une 

ambiance saine mais c'est factice, ce n'est pas vrai. Du factice vous recherchez le 

vrai. Le Ciel et la Terre existent depuis de nombreuses années, ce n'est pas nouveau. 

Ce paysage n'est pas nouveau, existe depuis des temps immémoriaux mais évolue 

ensemble.  

 

Du fond des océans, on vient aussi participer au congrès. Qu'est-ce qui vient du 

fond des océans? Les résidus de pétrole ont été transformés en matière première. A 

partir des résidus de pétrole, on a fabriqué des matières premières, toutes sorte de choses 

pour votre usage. Ils viennent du fond de l'océan. Les arbres des forêts descendent aussi 

dans ce monde pour se réunir avec vous. D'où vient cette pièce de fer? Des montagnes, 

du sable, elle vient aussi se réunir avec nous. Tous se réunissent pour la paix. C'est 

l'union des consciences pour la paix. Tous les potentiels du Ciel et de la Terre se 

rassemblent.  

 

Nous devons être sereins pour voir, nous réjouir, ressentir et aimer Dieu. Lui-même 

est sans limite, secourt tous les êtres sur terre. Ceux qui profitent, fomentent des 

complots, trompent les uns et les autres, s'oppriment mutuellement et déclenchent des 

guerres, finalement doivent s'orienter vers la paix pour avancer. Avez-vous vu une seule 

guerre qui n'ait pas abouti à une négociation pour la paix? Quel que soit le nombre de 

batailles livrées, les protagonistes doivent négocier la paix. Après les guerres, la matière 

évolue. Une conscience spirituelle parvenant à comprendre cela évolue d'autant plus 

vite. La guerre aide les gens à évoluer.  

 

La mécanique céleste aide les gens à évoluer. Quant à notre vie de perfectionne-

ment spirituel, c'est grâce aux mérites spirituels de nos existences antérieures que nous 

sommes présents sur terre pour ressentir cognitivement et continuer à apprendre. Puis 

nous monterons et nous apprendrons la sérénité incommensurable du Monde d'En Haut. 

L'ordre est clair. Nous possédons ce corps charnel où est établie correctement une 

constitution. Il possède un coeur, un foie, une rate, des poumons et des reins. Il est 

complet. Le système nerveux du cerveau a établi une constitution, possède une 

constitution du Ciel et de la Terre. La loi karmique est la constitution du Ciel et de la 

Terre. On n'est pas autorisé à porter atteinte à l'un ou à l'autre, à nuire à l'un ou à l'autre. 

Il existe une loi très équitable. Chaque couleur possède sa teinte. Vous voyez que toutes 

les couleurs des lumières sont ordonnées. Le paysage naturel en possède-t-il ? Lorsque 

vous regardez le ciel, vous voyez que chaque couleur a sa teinte. En pratiquant l'ascèse 

spirituelle par la contemplation méditative, vous ressentez cognitivement votre 

microcosme où existent les cinq couleurs et les cinq lumières, la couleur noire et la 

lumière noire. C'est ordonné à ce point. S'il manque juste un peu d'ordre, vous tombez 

malades.  
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C'est pourquoi, souvent, un pratiquant spirituel exige un régime végétarien, une 

alimentation légère, saine, ne fatigue pas l'organisme afin que ce dernier soit ordonné. 

Alors, à l'intérieur, les êtres auront l'occasion de vivre ensemble en paix, d'évoluer de 

façon durable. Les gens terrestres, par leur avidité, causent de la souffrance à leur propre 

corps. Même en ce qui concerne leur alimentation, ils mangent beaucoup. Ils veulent 

que leur nourriture soit délicieuse, saine mais le résultat est la pourriture sans qu'ils ne 

s'en rendent compte. Ils introduisent des choses pourries dans leur organisme. Ils 

bourrent leurs intestins de cette façon, trois fois par jour, sans pouvoir évacuer ces 

choses pourries. Ils provoquent ainsi des maladies pour eux-mêmes. Le gonflement du 

ventre est un signe de l'altération imminente de plusieurs organes de l'organisme. Ce 

n'est pas simple. Plusieurs maladies se déclarent à la fois. Si les intestins ne sont pas 

débloqués, cela déclenche plusieurs maladies et non pas une seule.  

 

Ne nous considérons pas comme doués. Ne nous prenons pas pour un Immortel, un 

Bouddha. Ne pensons pas que les profanes sont différents de nous. Non! Ce n'est pas 

vrai. Même les Immortels et les Bouddhas, s'ils n'ont pas d'ordre, sont aussi damnés. Un 

profane ne respectant pas l'ordre est également emprisonné. Il faut bien comprendre le 

principe originel pour vivre. Une fois que vous avez compris le principe originel, vous 

ne craignez plus qu'on vous perturbe, qu'on vous dénigre. Vous n'êtes plus perplexes à 

cause des bruits. A tout instant, votre conscience est calme dans l'évolution. Vous vivez 

dans la loi karmique de façon claire et nette.  

 

Où se situe le but final de l'âme? Votre âme n'est légère que si vous savez aimer et 

pardonner. Si vous ne savez pas aimer ni pardonner, vous nuisez à vous-mêmes, à votre 

âme. Elle est ainsi alourdie et ne peut pas se développer.  

 

Sur terre, les gens font tous des efforts. Sur le plan des études, ils ont suivi toutes 

les classes. Ils obtiennent toutes sortes de diplômes mais leur conscience n'est pas 

tranquille. Comme ils n'ont pas abandonné leur avidité, qu'ils n'ont pas voulu couper net 

avec les points impurs, la luxure dans leur organisme, ils ne créent que de la souffrance 

à eux-mêmes.  

 

C'est pourquoi, en menant la vie de perfectionnement spirituel, nous nous purifions 

petit à petit, jour après jour. Puis vous voyez, vous écoutez. Ceux qui ont pratiqué, en 

écoutant ceci, trouvent qu'ils sont encore impurs, dans l'erreur, qu'ils n'acceptent pas 

encore de s'éveiller spirituellement et de s'éduquer eux-mêmes, d'assumer le 

développement de ce microcosme. Ce dernier se développe vers le pur et le léger, sur le 

plan de la vie terrestre et vers une conscience spirituelle lucide sur le plan de la 

spiritualité.  

 

Chaque nuit, si vous vous appliquez à pratiquer l'ascèse spirituelle, votre esprit sera 

clair et votre conscience lucide. Cela s'appelle mener parallèlement la vie terrestre et la 

vie spirituelle, ainsi vous verrez votre bonheur.  

 

Si votre esprit devient de plus en plus stupide et que vous manquiez d'esprit, vous 

rivalisez avec les autres, vous rejetez la faute sur les uns et les autres. Ainsi, vous vous 

nuisez à votre insu.  

 

Qu'avez-vous pu faire, mes amis? Le Vô Vi suit l'élan du progrès du monde 



UNION DES CONSCIENCES-COGNITIVES POUR LA PAIX 11 

contemporain. En menant la vie de perfectionnement spirituel, chaque année, vous 

ressentez des choses différentes et en prenez conscience. Vous avez bien vu. C'est 

pourquoi les amis pratiquants du Vô Vi cherchent toujours des endroits où sont réalisés 

de beaux édifices, en vue de servir et de permettre à l'esprit de tous de s'éveiller, de 

s'orienter vers la voie pure et légère pour avancer. Ainsi, nous amenons la parfaite 

compréhension pour nous-mêmes et la paix à toutes les sphères; nous acquérons de 

bonnes conduites. Ces gens-là ont fait des sacrifices quant à l'organisation afin de nous 

donner l'occasion de séjourner dans le confort, d'être bien logés et nourris, de nous 

divertir dans la joie. Voilà ! Nous devons remercier ceux qui nous ont servis, se sont 

préoccupés de nous, jour et nuit et nous ont donné l'occasion de nous réunir. Pour 

apprécier quoi ? Les gens terrestres ne mènent pas la vie de perfectionnement spirituel 

mais évoluent à ce point. Nous, pratiquants spirituels, si nous sommes moins évolués, 

que pouvons-nous faire ?  

 

Sur quel plan se perfectionne un pratiquant spirituel ? Il se perfectionne sur le 

plan de la conscience spirituelle, le domaine de la sérénité. Un pratiquant qui n'est pas 

serein, qui aujourd'hui, fait des louanges lorsqu'il aime, qui demain, critiquera lorsqu'il 

n'aimera plus et qui calomnie les uns et les autres, ne fait que causer de la souffrance à 

lui-même et ne peut en causer à autrui. Une personne sereine ne craint aucune action 

perturbante.  

 

Une fois que vous avez compris Dieu, vous ne craignez plus personne. Dieu est 

l'Etre qui subit le plus grand nombre d'actions perturbantes depuis des siècles. Il a 

toujours persévéré pour parvenir à construire à tout prix afin que les êtres humains aient 

l'occasion de s'élever spirituellement. Il travaille jour et nuit, sans répit. Il est toujours en 

lambeaux, subit toutes sortes de calomnies. C'est ainsi que nous voyons la capacité de 

Dieu.  

 

Nous possédons une âme qui est le maître de ce corps charnel. Nous sommes un 

petit Dieu dans ce microcosme mais si nous n'en prenons pas conscience, si nous ne 

l'acceptons pas et que nous ne nous orientions pas vaillamment vers la sérénité pour 

avancer, comment pouvons-nous nous sauver ?  

 

C'est pourquoi, en ce qui concerne les ascètes du Vô Vi qui pratiquent les dix 

commandements, qui s'appliquent à se perfectionner, à pratiquer, à servir, leur visage est 

gai et ne dégage aucune énergie obscure. Ceux dont le visage est encore obscur, sont 

ceux qui sont encore coléreux, stupides, qui veulent encore rivaliser avec les autres, être 

le numéro un sur terre. Cela n'est pas possible, mes amis! Nous menons correctement la 

vie de perfectionnement spirituel: plus nous pratiquons, plus nous devenons petits. C'est 

juste. Cela s'appelle renvoyer la vieillesse et revenir à l'enfance. La vieillesse, c'est ce 

coeur profane compliqué, plein d'histoires. A force d'être taillé, nettoyé, il ne peut que 

rapetisser. Revenir à l'enfance signifie rapetisser. Votre âme n'est pas aussi grande que 

celle des profanes.  

 

C'est pourquoi, après leur décès, ceux-ci doivent passer par une purification. Ceux 

qui ne mènent pas la vie de perfectionnement spirituel doivent passer par une 

purification pour évoluer. L'âme doit être menue pour pouvoir évoluer. En étant trop 

grossière, elle ne peut pas progresser. L'âme s'incarne dans ce corps charnel, donc 

s'incarne dans ce microcosme, entre dans ce corps charnel. Ce corps charnel est aussi 

très perfectionné dans les moindres détails, mais si l'âme est grande, elle ne peut pas 
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entrer dans ce corps. Elle ne peut y entrer qu'en étant petite. Or, si elle est grossière, 

grande, c'est une âme de fantôme qui possède les gens, les dirige et les perturbe durant 

les heures de méditation. C'est un fantôme et non pas un Bouddha. Les Bouddhas et les 

Immortels ne nous entraînent que vers le haut, nous aident seulement à évoluer en 

fonction de notre propre flux d'énergie pure.  

 

Ceux qui parviennent à la légèreté par le perfectionnement spirituel jouissent de la 

légèreté alors que ceux qui entretiennent des rivalités jouiront des rivalités, des maladies. 

Plus on rivalise avec les autres, plus les maladies augmentent. C'est ainsi qu'on introduit 

la souffrance en soi. Il est très équitable, très clair, très facile de pratiquer le 

perfectionnement spirituel. Mener la vie de perfectionnement spirituel dans la naïveté et 

la superstition, sans comprendre l'arrangement du Ciel et de la Terre, même pendant des 

milliers d'existences, ne nous permet pas d'évoluer. Il faut comprendre l'arrangement du 

Ciel et de la Terre. C'est en voyant le côté infiniment merveilleux du Ciel et de la Terre 

que nous peinons pour nous exercer à nous perfectionner dans la résignation. Alors nous 

voyons l'élévation claire et nette de l'âme. Plus l'âme se repent, plus elle évolue.  

 

Sur terre, existent plusieurs voies spirituelles mais elles convergent vers une seule 

voie. Si vous n'acceptez pas d'ouvrir votre conscience d'harmonie, vous ne pouvez pas 

comprendre beaucoup de choses. Le Vô Vi est la légèreté, la légèreté infinie. A ce 

moment, nous nous orientons effectivement vers le Ciel et la Terre pour comprendre 

clairement notre présence: que faisons-nous ici et où irons-nous? Alors, jour et nuit, nous 

nous appliquons à nous perfectionner. Ce dharma nous apporte-t-il la pureté, la légèreté 

ou l'impureté? Quand vous avez des ennuis, vous faites les exercices de la concentration 

de l'énergie spirituelle, de la respiration cyclique sans rétention de souffle et de la 

respiration omphaloscopique; au bout d'un certain temps, vous les éliminez tous. Qu'est- 

ce qui a la capacité d'éliminer? Le souffle originel du Ciel et de la Terre élimine l'impur 

de votre for intérieur et votre visage devient radieux. Il faut vous perfectionner ainsi, 

comprendre ainsi pour que cela soit bénéfique à votre âme et votre corps. Et vous en-

tretenez moins de rivalités, vous êtes moins avides, moins rusés. Vous pratiquez 

seulement dans la sérénité pour progresser. Alors vous voyez que tout cela a de la valeur.  

 

Se réjouir ensemble dans la paix signifie que tout le monde s'oriente vers la sérénité 

pour se perfectionner. Ainsi, nous nous réjouissons ensemble dans la paix. Si tout le 

monde entretient des rivalités, il n'y aura pas de paix. Nous sommes en pleine salle de 

jeux. Restez là et regardez. Premièrement, tous les gens doivent rester dans l'ordre. 

Deuxièmement, ils ne doivent pas être rusés, fourbes. Les employés au service des 

joueurs doivent aussi être corrects, ordonnés, polis. Tous doivent s'accorder pour obtenir 

une réjouissance.  

 

C'est pourquoi, certains viennent ici chargés des problèmes de la vie terrestre, des 

peines et des soucis dus aux affaires commerciales et de toutes sortes d'histoires. Arrivés 

ici, ils se promènent, se réjouissent, regardent les uns et les autres; au bout de quelques 

heures, ils voient que leur esprit devient libre, change. Leur flux d'énergie est devenu 

différent. Le flux d'énergie de l'ordre et celui de la rivalité sont différents. Se critiquer 

mutuellement, c'est très lourd, ce n'est pas bon. Se construire mutuellement, c'est une 

bonne chose.  

 

Les salles de jeux des pays sous-développés sont différentes. Leurs responsables ne 

savent que disputer la richesse en faveur d'un bloc pour faire de la politique, opprimer le 
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peuple et ils cherchent l'occasion de vivre glorieusement. Alors qu'ici, le gouvernement 

des Etats-Unis a tout limité. Le pouvoir des bénéfices est limité. Avec de gros bénéfices, 

les responsables doivent faire des oeuvres de charité, construire le pays. Ils ne peuvent 

pas tout garder pour eux seuls et être dictateurs. Si les casinos ici étaient dictateurs, un 

seul casino pourrait acheter tous les autres. Cela n'est pas possible. Chacun sa part, pour 

travailler, construire et apporter sa contribution à la communauté.  

 

C'est pourquoi, les gens viennent de plus en plus nombreux. Ils viennent ici pour 

faire quoi ? Veulent-ils gagner de l'argent? Non! Ceux qui veulent gagner de l'argent ont 

tous échoué. Les gens qui se réjouissent ensemble et qui se divertissent de façon saine 

sont très nombreux. En faisant un tour, vous voyez clairement. Les gens vivent dans 

l'ordre alors que nous, nous ne vivons pas dans l'ordre et nous avons toujours peur des 

casinos. C'est nous qui avons peur. De quoi avons-nous peur ? Nous avons peur de notre 

avidité. Notre avidité veut gagner l'argent des autres, c'est pourquoi nous avons 

seulement peur de perdre. Or nous ne jouons pas. Nous ne gaspillons pas l'argent du Ciel 

et de la Terre. Nous ne jouons pas, alors nous sommes en bonne santé, qu'y a-t-il alors? 

Nous jouissons de beaucoup de choses. En regardant les gens jouer, vous pouvez voir 

que leurs caractères sont tous différents. Celui-ci a ce caractère-ci, celui-là a ce 

caractère-là. Chaque caractère est totalement différent. Nous voyons bien que chacun a 

un caractère différent.  

 

En rentrant dans ce lieu, vous pouvez aussi corriger votre caractère. Si vous êtes 

avides, vous perdez. Si vous êtes ordonnés et que vous ne trichiez pas, parfois par 

chance, vous gagnez cinq ou dix dollars, pas beaucoup. Vous ne pouvez pas gagner 

beaucoup. Avec de la chance, vous pouvez gagner un tout petit peu, juste pour vous 

réjouir. Mais cet argent n'est pas le vôtre. Si vous l'obtenez, vous ne l'utilisez que pour 

faire de bonnes oeuvres. Ce n'est pas le vôtre. Ceci n'est qu'un jeu dans la réjouissance. 

C'est pourquoi, en tant que pratiquant du Vô Vi, nous devons prendre conscience de 

toutes les situations d'actions et de réactions de la vie terrestre et les comprendre. Nous 

sommes des êtres du monde terrestre, mais nous ne comprenons pas la loi terrestre, nous 

ne comprenons pas l'évolution et l'ordre de ce monde terrestre, alors nous sommes des 

bons à rien.  

 

Partout où nous allons, nous sommes désorientés. Nous ratons la bonne voie, le 

bon chemin, nous ne progressons pas. Si nous menons la vie de perfectionnement, nous 

devons la mener en la connaissant parfaitement, de façon lucide pour pouvoir 

comprendre l'origine de l'être humain. D'où provient-il ? L'être humain représente le 

Ciel et la Terre.  

 

Le dharma du Vô Vi, science ésotérique du Bouddha recommande à tout le monde 

d'inspirer le souffle originel du Ciel et de la Terre, de débloquer les vaisseaux 

gouverneur et conception, d'être en harmonie avec l'amour de Dieu pour vivre et non pas 

en contradiction avec Dieu. Plus on se perfectionne, plus on pratique juste, on se rajeunit 

et on est gai. Si l'on s'attache moins à la sensualité, on n'est pas perturbé. A tout 

moment, on est gai, frais et en bonne santé. Ainsi on renvoie la vieillesse pour revenir à 

l'enfance. Nous n'avons plus le coeur lourd. Nous nous souvenons de notre petite 

enfance: nous n'avions pas le coeur lourd comme maintenant. Maintenant, il y a toutes 

sortes d'histoires. Nous aimons écouter les ragots, alors on nous raconte des ragots. 

Nous aimons manger de la viande, alors on tue les animaux. Nous aimons les jeux, alors 

nous n'avons plus d'argent, nous avons de la peine. Maintenant nous dissipons ces désirs 
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insensés, donc notre coeur devient pur et léger. Nous devenons une position sereine d'où 

nous observons et évoluons. Quelle position est meilleure ?  

 

Les amis pratiquants des cinq continents ont le même état d'âme, se comprennent 

mutuellement, ouvrent leur coeur et leur esprit pour évoluer. Ils ne se critiquent pas 

mutuellement et ne s'enfoncent pas mutuellement, ne causent pas de souffrance aux uns, 

aux autres. Autrement, ils feraient partie d'un bloc d'impureté et de luxure déloyale. 

Nous ne devons pas y faire attention. Portons notre attention à la pureté et à la légèreté 

ressenties dans notre for intérieur, notre conscience interne, pour avancer. C'est la voie 

juste. Après votre séance de méditation, vous n'obtenez qu'un tout petit peu de sérénité. 

De cette manière, continuellement, nuit après nuit, jour après jour, nuit après nuit, jour 

après jour, nous pratiquons ainsi. Avec le temps, nous nous rassemblerons en un bon 

bloc. La preuve: vous l'avez vue clairement. Auparavant, le Vô Vi ne comprenait que 

quelques individus. Dans le Vô Vi, à vrai dire sur terre, je suis la personne qui a ramassé 

le dharma du Vô Vi, j'ai pratiqué la contemplation méditative. J'ai voulu me replier sur 

moi-même, rester seul, sans voir personne. Et chaque nuit, je me suis appliqué à 

pratiquer la contemplation méditative. Puis un beau jour, je me suis éveillé 

spirituellement; d'un seul coup, j'ai parlé de spiritualité. Depuis toujours, je n'ai jamais 

su ce qu'était parler de spiritualité. Je n'ai pas lu de livres sacrés; qu'en savais-je pour 

parler de spiritualité ? Je ne parle que des choses réelles et ne parle pas de spiritualité. 

Depuis tout à l'heure, je n'ai parlé que des choses réelles, je n'ai pas parlé de spiritualité 

mais les choses réelles résident dans le principe de la spiritualité.  

 

Le Ciel et la Terre ont tout arrangé. La voix est aussi empruntée à Dieu. Si nous 

nous orientons vers Dieu pour avancer, nous prêchons avec une voix structurée, en 

harmonie avec le souffle originel du Ciel et de la Terre. Nous ne prêchons pas n'importe 

comment, de façon irresponsable. Il n'est pas correct de commettre intentionnellement 

des erreurs. C'est pourquoi, en écoutant ma voix, mes explications et mon analyse, ceux 

qui ont pratiqué doivent sentir l'énergie tirer au sommet de leur tête. Ils se sentent de 

plus en plus purs, légers et gais. C'est pour vous faire comprendre le perfectionnement 

spirituel. Au début, nous devons tout au moins développer notre principe conscient pour 

nous-mêmes d'abord. Ensuite, nous pouvons comprendre Dieu et les Bouddhas. Si nous 

ne développons pas notre propre principe conscient, comment pouvons-nous 

comprendre Dieu et les Bouddhas ? Ainsi, vous méprisez Dieu et les Bouddhas et vous 

devenez de plus en plus lourds. Vous méprisez les religions et vous devenez de plus en 

plus lourds. Vous méprisez les différents blocs, les uns après les autres.  

 

La formation des religions est également due à la bénédiction de Dieu. Ce n'est pas 

si facile de rassembler un nombre croissant de gens. Nous devons respecter la personne 

qui, au sein des religions rassemblant un nombre croissant de fidèles, a prêché et a aidé 

tout le monde à progresser ensemble. Alors, nous ne recevons pas de souillure en 

critiquant l'adversaire. Sinon, nous ne nous causons que de la souffrance. Nous 

possédons un dharma. Sommes-nous fidèles au dharma? Acceptons-nous de pratiquer la 

voie spirituelle ? Nous avons saisi le dharma. Du temps où vous ne disposiez pas encore 

du dharma, vous vouliez l'avoir. Vous l'avez eu, acceptez-vous de le pratiquer ?  

 

Ne pas accepter de pratiquer le dharma et s'immiscer dans le dharma des autres ne 

font que vous causer de la souffrance. Puis vous inventez tel ou tel dharma. Et vous 

perdez votre équilibre comme un avion sur le point de s'écraser au sol. Vous ne pouvez 

donc pas progresser. Si vous êtes loyal, à tout instant, votre âme est transcendée. L'âme 
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d'une personne déloyale doit subir la damnation. C'est très simple à comprendre. Celui 

qui peine chaque nuit pour pratiquer le dharma du Vô Vi, science ésotérique, obtiendra 

de bons résultats pour son cerveau, perfectionnera lui-même son propre système 

nerveux déjà évolué. Il devient de plus en plus lucide, sa résignation augmente de plus 

en plus. N'ayant pas de vertu de résignation, comment pouvez-vous évoluer vers la 

sphère céleste? Vous mentez! Nous devons renforcer notre vertu de résignation pour 

évoluer. C'est pourquoi au sein même de notre famille, nous devons nous résigner. 

Quand le supérieur parle, les subordonnés écoutent et vice versa. Ainsi, la famille peut 

trouver la tranquillité. J'ai souvent rappelé que lorsque Dieu veut organiser une réunion, 

il suffit qu'Il dise un mot, émette une pensée pour que les Immortels et les Bouddhas 

viennent. De même lorsque les subordonnés formulent une demande, le Monde d'En 

Haut dispense sa grâce. Lorsque le supérieur parle, les subordonnés écoutent et vice 

versa. Il doit exister une direction pour l'évolution, une évolution commune pour que 

tous s'accordent et échangent clairement l'énergie afin de s'assister mutuellement. Il ne 

s'agit pas d'argent. A propos d'argent, vu le nombre important de participants au congrès 

international organisé par le Vô Vi, le comité d'organisation devrait avoir des bénéfices 

considérables. Non ! Tout est bien mentionné dans le livre des comptes pour que tout le 

monde puisse le consulter. Nous sommes au service des uns et des autres; tout a été 

calculé juste.  

 

Puis chacun de nous rentre chez lui. Nous ne faisons pas partie d'un bloc qui 

ressemble à ceux organisés par les autres. Nous sommes un bloc d'individus qui, au 

moment des congrès, se réunissent avec une conscience spirituelle lucide, se 

construisent mutuellement. Au retour, ils repartent en s'élevant spirituellement, il est 

difficile de les retrouver. Ils s'élèvent spirituellement pour avancer. Les gens terrestres 

s'orientent vers le bas pour chercher, alors ils cherchent toujours à côté. C'est pourquoi, 

en pratiquant le dharma du Vô Vi, chaque fois que nous voulons organiser un congrès, il 

doit se faire. Au cours des congrès, Dieu nous bénit afin que nous vivions ensemble 

dans la paix si notre coeur est sincère et que nous nous élevions spirituellement. Si notre 

coeur s'oriente vers le bas, le congrès ne sera pas réussi. Le congrès appartient à tout le 

monde et non pas au comité d'organisation. Lorsque nous nous réunissons, le congrès 

est à tout le monde. Nous tous ne faisons qu'un. Ainsi nous avons la force de 

compassion pour nous réjouir dans la paix. Après les jours de congrès, de retour chez 

vous, vous sentirez que beaucoup de choses auront changé en vous. Vous vous êtes 

beaucoup allégés, vous avez pu vous débarrasser de vos impuretés mondaines. Les 

ennuis, les erreurs ont été dissipés.  

 

Nous nous apercevons que la vie dans la paix est très rare sur cette terre. La paix 

spirituelle est très difficile à obtenir. Les fantômes et les démons nous causent toutes 

sortes de troubles. Avant même que le congrès n'ait eu lieu, ils nous ont déjà perturbés. 

Mais finalement, le congrès se réalise et tout rentre dans l'ordre. Car la vérité est la 

vérité.  Il est impossible de tromper, de ruser, de troubler. Ainsi, nous verrons si Dieu 

atteste ou non notre coeur. Il est faux de prêcher Dieu mais de ne pas réaliser les choses 

réjouissantes, unificatrices de Dieu. Il est juste d'unifier les êtres humains. C'est 

pourquoi, moi aussi, je suis un pratiquant spirituel. J'ai pratiqué seul et je me suis 

développé jusqu'à ce jour. Je vous parle de ce que ressent ma conscience cognitive, alors 

vous êtes comme moi. Je ne suis pas plus élevé que vous, plus grand que vous, meilleur 

que vous. Non ! Je ne suis qu'un pratiquant spirituel comme vous. Pratiquez, mes amis ! 

Puis dans l'avenir, vous ferez d'innombrables choses pour les êtres vivants. En comptant 

visuellement, on trouve que notre groupe de personnes est petit mais notre cerveau ne 
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l'est pas du tout. Si nous nous orientons vers la sérénité, notre cerveau n'est pas inférieur 

à un quelconque autre cerveau. Vous n'avez qu'à vous perfectionner, mes amis. Nous 

ramassons le dharma en vue de pratiquer et non pas pour le modifier. C'est différent! 

Nous gardons le dharma pour pratiquer mais nous ne nous servons pas du dharma pour 

ensuite le modifier. Nous ne faisons rien de semblable. C'est déloyal, ce n'est pas bien. 

En agissant ainsi nous nous nuisons. Il est inadmissible et déconseillé d'emprunter le 

dharma, de s'en servir pour pratiquer et ensuite de le modifier. C'est le fait des gens 

infidèles, déloyaux. Le perfectionnement spirituel selon le Vô Vi est différent, réside 

dans la pratique, n'est pas théorique. Nous ne lisons que ce qui développe notre système 

nerveux et notre propre cerveau. Aujourd'hui, nous nous corrigeons un peu, demain 

nous nous corrigeons un peu et après-demain nous nous corrigeons. Ainsi se cristallise-

ront de bons résultats. Cela est dû à l'exploit de notre pratique de chaque nuit.  

 

C'est grâce aux dons du Ciel et de la Terre qu'aujourd'hui j'ai de quoi me nourrir. 

C'est grâce aux dons du Ciel et de la Terre que j'ai de quoi me vêtir. C'est grâce aux 

dons du Ciel et de la Terre que j'ai le dharma pour pratiquer. Le Ciel et la Terre m'ont 

donné cette vie. Ayant pris conscience de cela, chaque nuit je n'ai qu'à pratiquer. Ainsi 

vous arrivez à destination. Vous n'êtes pas désorientés dans la vie spirituelle et vous 

n'êtes pas perdus. Si vous êtes bouleversés et que vous changiez constamment de 

dharmas, finalement vous serez dépendants de ce groupe-ci, de ce groupe-là. A force, 

votre système nerveux devient instable, vous créez un désordre pour vous-mêmes et 

vous ne vous développez pas. L'être humain est faible sur ce point. Il ne veut pas être 

maître de lui-même. Il se repose sur autrui et en abuse. Combien de temps peut-il se 

reposer sur autrui ? Combien de temps peut-il en abuser ? Finalement, lui-même tombe. 

Nous n'avons qu'à pratiquer et à avancer, c'est notre capital. Qu'est-ce que notre capital ? 

C'est un capital de sérénité que nous avons perdu depuis de nombreuses existences. 

Maintenant, nous nous efforçons de pratiquer, alors notre propre capital de sérénité 

existant se rétablira et nous n'avons nul besoin de le quémander à quiconque. Nous ne 

demandons à personne de l'aide. Nous n'apprenons pas à fabriquer des philtres et 

n'exerçons pas la magie. Notre système nerveux possède cela complètement, à 

l'intérieur. Il suffit seulement de le développer pour l'avoir en pratiquant. Seul le souffle 

originel du Ciel et de la Terre peut développer le flux d'énergie pure à l'intérieur. 

L'énergie pure régit la mutation et la naissance de tous les êtres et les choses. Or nous 

absorbons l'énergie pure du Ciel et de la Terre mais nous ne développons pas encore le 

principe conscient d'harmonie avec les êtres et les choses. Où est donc notre per-

fectionnement spirituel ? Manquer de sérénité, manquer de pardon et manquer d'amour, 

c'est s'agiter. Je vous parle à présent, c'est comme si je vous donne une mesure vous 

permettant de jauger. Dorénavant, surviendront énormément de perturbations. Différents 

groupes, les uns après les autres chuchoteront à votre oreille, mais si vous ne restez pas 

maître de vous-même, vous tomberez du ring. C'est pourquoi Monsieur Tu, à quatre-

vingts ans, dans ses oracles, vous a dit clairement cette phrase: “Bouddha Cakya-Mûni 

transmet la Voie, Bouddha Amitâbha transmet la Science. Chaque discipline possède sa 

propre science. Il ne faut pas se tromper en pensant que c'est la même science et ainsi 

s'égarer”. Ayant écouté cette phrase, vous devez faire attention. Monsieur Tu a 

beaucoup peiné dans sa vie de perfectionnement spirituel; à plus de quatre-vingts ans, il 

nous a laissé quelques phrases, c'est suffisant. Si nous pouvons en prendre conscience, 

saisissons-les pour marcher, avançons vaillamment. Alors nous ne sommes jamais 

retardés. Votre vie, le Ciel et la Terre vous l'ont donnée et votre mort, le Ciel et la Terre 

s'en occupent pour vous. Pourquoi vous octroyez-vous le droit de gérance du Ciel et de 

la Terre pour ainsi causer des perturbations? On peut vous intimider en disant :" Ceux 
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qui me trahissent, mourront ". Cela suffit pour vous effrayer. Ce n'est que lorsque le Ciel 

et la Terre parlent que vous voyez. C'est seulement en abandonnant le Ciel et la Terre 

que vous avez peur, alors qu'en estimant le souffle originel du Ciel et de la Terre, vous 

n'avez pas peur; vous ne pouvez que mieux vous porter.  

 

Cette année, je suis très âgé mais je continue à vous parler intimement des parcours 

que j'ai effectués afin que vous voyiez, que vous progressiez vaillamment dans votre vie 

de perfectionnement spirituel, alors vous ne serez pas seuls et perdus, vous ne serez pas 

malheureux dans l'avenir. La mécanique céleste changera et agira continuellement. En 

vous tournant vers votre for intérieur pour vous développer, vous n'êtes pas perturbés 

par le monde extérieur. Ainsi, vous pouvez déjà vous sauver. Chaque nuit, vous vous 

appliquez à pratiquer, alors que si vous vous orientez vers tel ou tel groupe et que vous 

le suiviez là où il vous demande, vous allez mourir.  

 

Aux Etats-Unis mêmes, les preuves sont déjà très nombreuses. Les gens attendent 

le message de Dieu puis obéissent aux messages annonçant l'apocalypse, organisent des 

suicides collectifs et s'immolent par le feu. Beaucoup en sont morts déjà. C'est le cas des 

gens qui ne savent pas être maîtres d'eux-mêmes pour accepter d'évoluer selon la loi 

karmique de la naissance et des transformations successives du Ciel et de la Terre. Il ne 

faut pas être avide en voulant accéder à la sphère céleste pour éviter les malheurs. Ce 

n'est pas facile. Vous n'avez pas encore réglé les dettes karmiques, le karma des tueries. 

Où pouvez-vous aller ? La loi existe. Vous ne pouvez pas dire que vous vous êtes 

échappés. Vous ne pouvez pas vous échapper. Même un cheveu ne peut s'échapper. Il 

faut faire attention. C'est pourquoi en menant la vie de perfectionnement spirituel, nous 

devons nous comprendre davantage. Penser avec sincérité et respect à Dieu, aux 

Bouddhas, c'est penser à notre âme. Alors nous développons ce microcosme. Il est 

accordé par Dieu, par le Seigneur, n'est pas fabriqué par les profanes. Personne n'a la 

capacité de le fabriquer. Les gens n'ont pas la capacité de le fabriquer et ils veulent nous 

diriger; comment est-ce possible ? Voyez-vous, mes amis ? Sur terre, existent de 

nombreux régimes politiques qui veulent diriger les êtres humains mais n'y parviennent 

pas. Leurs dirigeants sont sévères à tout point de vue mais en fin de compte ne peuvent 

rien faire, doivent rester les mains liées. Leurs plans ne réussissent pas. Finalement, ils 

reviennent au dharma du Bouddha ou au Seigneur, mènent la vie de perfectionnement 

spirituel afin d'avancer. Ensuite ils sont sereins et peuvent ainsi s'élever.  

 

Notre vie est semée d'innombrables perturbations. Une fois grands, nous épousons 

un mari, épousons une femme, donnons naissance à des enfants, créons des karmas. Que 

d'actions et de réactions ! Notre amour ne peut se réaliser parfaitement sur terre à cause 

des karmas. Les pratiquants sereins utilisent le souffle originel du Ciel et de la Terre 

pour développer leur conscience cognitive, ne créent pas de karma. A ce moment, nous 

pouvons sauver les êtres humains, nous réalisons parfaitement l'amour. Nous nous 

orientons vers le Seigneur, vers Dieu et les Bouddhas pour mener la vie de 

perfectionnement spirituel. Nous nous orientons vers Dieu pour progresser. Il faut avoir 

des démarches méthodiques comme cela. Alors que si nous nous opposons à cela, nous 

causons de la souffrance à notre for intérieur. Comment pouvons-nous progresser en 

prêchant une doctrine subversive ? Faire des louanges d'un côté et critiquer de l'autre 

côté, ne nous permettent pas d'évoluer. S'éveiller spirituellement et pratiquer le perfec-

tionnement spirituel en silence nous permettent d'évoluer. Faire des louanges d'un côté et 

critiquer de l'autre côté, finalement ne nous permettent pas d'évoluer. Pratiquer le 

perfectionnement spirituel en silence nous permet d'évoluer. Lorsque nous évoluons, 
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nous voyons clairement que nous renvoyons la vieillesse pour revenir à l'enfance. Votre 

coeur ne se préoccupe plus des choses mondaines. Votre coeur s'oriente parfaitement 

vers la spiritualité. A ce moment-là, votre âme est petite et légère, n'est pas grossière, 

compliquée comme les situations terrestres retardées qui l'empêchent de se développer. 

Nous pratiquons pour que nous-mêmes, nous puissions nous développer afin d'apporter 

une bonne influence aux autres. Si nous-mêmes, nous sommes encore coléreux et 

stupides, que pouvons-nous faire ? Etant coléreux et stupides, nous ne pouvons rien 

faire. Une personne coléreuse et stupide est une personne qui manque d'esprit. Un être 

manquant d'esprit ne possède pas de vertu de compassion, est très nuisible à son 

entourage et n'est pas utile. J'ai beaucoup parlé dans des cassettes de ce manque d'esprit. 

Pourquoi est-ce que je comprends parfaitement cela ? Avant j'étais aussi une personne 

manquant d'esprit. A la vue des choses vexantes, j'intervenais mais finalement je ne 

réussissais pas. A cause de cela, je cherchais une voie de perfectionnement spirituel. J'ai 

compris que c'était moi qui étais perturbé, que personne d'autre ne l'était, que les faits 

des gens étaient justes. Je dois respecter ce que les gens sont en train de développer. Je 

ne dois critiquer personne. J'ai saisi ce principe pour vivre jusqu'à ce jour. J'ai ressenti la 

paix, la joie, le bonheur. Je vois que de nombreuses personnes ont aussi pu comprendre 

cela et elles ont pratiqué et sont en train de pratiquer selon leurs karmas, leurs propres 

relations karmiques pour se perfectionner. J'estime beaucoup ces personnes.  

 

Aujourd'hui, nous méditons ensemble, je vous parle longuement de la vie des êtres 

humains sur le chemin de la vie terrestre. J'espère que vous écoutez et réécoutez cela 

pour comprendre à fond votre propre capacité et offrir votre propre capacité à Dieu, et 

j'espère que vous vous orientez vers Dieu, que vous vous éveillez spirituellement pour 

servir les êtres humains dans ce troisième cycle. Alors nous pourrons diminuer en partie 

le malheur si la mécanique céleste se déclenche.  

 

Je vous remercie sincèrement de cette séance de méditation collective en votre présence.  

 

 

 

Lương Sĩ Hằng 

 
(C.d.T : HUYNH MINH BAO)  


